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Segnalano 
le contravvenzioni 

Le campane di S. Maria L’organizzazione è ripresa a pieno ritmo 

il gruppo giovani del Boldesico 
- Un decennio di concreta solidarietà 

_~- - - ------ --- 

mute pbqialche mese n 

an ti- barriera Due degli otto bronzi della quattrocentesca basilica sono 
addirittura pericolanti - Parrocchia e Comune interven- 
gono - Le otto campane verranno smontate e rinforzate 

a Treviglio), ci proponiamo d 
sensibilizzare tutti i cittadin 
ad un maggior rispetto dei di 
ritti di tutti, ponendo in eti 
denza il problema delle barrie 
re come limite ad un uso quali 
tativo degli spazi sociali. 

Pertanto, invitiamo il sig 
Bertoli e tutti i cittadini sensi 
bili a questi problemi a ritira 
re presso la nostra sede gli ap 
positi modelli per multare ( 
persino automultarsi (nessu 
no è perfetto) in caso di veicol 
che ostruiscono il passaggio. 
soldi che indicheremo di ver 
sare volontariamente, faran 
no parte di un fondo che verri 
utilizzato per abolire le barrie 
re dai mezzi di trasporto e da 
marciapiedi. Per portarc 
avanti questa iniziativa chie 
diamo anche l’appoggio de 
suo giornale, che può sicura 
mente dare un indispensabile 
contributo. Certi della sua di 
sponibilità e ringraziando pel 
l’attenzione, porgiamo distint 
saluti. 

Rocco Artifon 
(addetto stampa del Comitato 

provinciale per 1 ‘abolizione 
delle barriere architettoniche 
Sede cIo Uildm, via Leonardt 

da Vinci 9, Bergamo, te1 
34.33.15) 

Egr. Signor Direttore, 
in un recente intervento 

pubblicato sul suo quotidiano 
il sig. Pietro Bertoli di Berga- 
mo lamentava il fatto che 
spesso auto e moto ingombra- 
no i marciapiedi ed impedisco- 
no ai passanti di camminare, 
creando notevoli difficoltà so- 
prattutto ai portatori di handi- 
cap. Tutto ciò nonostante l’at- 
tività del Comitato per l’aboli- 
zione delle barriere architet- 
toniche. 

Con la presente vogliamo 
ringraziare pubblicamente il 
sig. Bertoli, poiché ci dà lo 
spunto e l’occasione per se- 
gnalare pubblicamente una 
delle prossime iniziative pro- 
mosse da questo comitato. A 
partire da settembre saranno 
disponibili le ((multe anti-bar- 
riera)) da affibiare agli auto- 
mobilisti che non rispettano i 
diritti dei pedoni, in particola- 
re di quelli più svantaggiati. 
Con ciò non intendiamo sosti- 
tuirci all’opera dei vigili urbi- 
ni (che peraltro sollecitiamo 
in questo senso), ma aggiunge- 
re un significato ulteriore alla 
semplice penale per infrazioni 
del codice della strada. Con 
questa ulteriore «campagna» 
(già sperimentata ad esempio 
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GRUMELLO DEL MONTE 
- Nel rione Boldesico, una zo- 
na che attualmente è abitata 
da circa 500 persone, si sta la- 
vorando sodo per organizzare 
al meglio le celebrazioni per la 
Madonna Assunta che viene 
venerata nella bella chiesa del 
rione dove opera don Terzo 
Calonghi. 

Le cel’ebrazioni che sono di 
carattere religioso per una 
parte, ma anche folkloristiche 
e culturali, hanno come unità 
organizzatrice il «Gruppo gio- 
vanile Boldesico», una entità 
formata da 100 giovani che 
abitano nella zona ma anche 
provenienti dal paese. 

Questa celebrazione preve- 
de anche una ricorrenza mol- 
to importante per il gruppo: 
segna infatti il decennale della 
sua costituzione e l’avveni- 
mento sarà convenientemente 
ricordato, unitamente al lavo- 
ro svolto dai componenti il 
gruppo che ha solamente fina- 
lità benefiche. 

Il gruppo è presieduto dal si- 
gnor Mario Pagani che dispo- 
ne di nove collaboratori che 
fanno parte del consiglio di- 
rettivo: Dario Malzanni, Silva- 
no Bonassi, Fermo Finazzi, 
Rolando Alari, Romano Fra- 
tus, Gabriele Lancini, Walter 
Zinesi, Pietro Belotti e Giusep- 
pe Rossi che svolge le mansio- 
ni di vigile urbano in Comune 
e che ci illustra le caratteristi- 
che del gruppo e le sue fmali- 
ti: ((Siamo sorti nel 1980 come 
gruppo locale, poi diversi gio- 
vani del paese hanno chiesto ed 
ottenuto di entrare a far parte 
della nostra organizzazione. 
Attualmente siamo arrivati a 
100 iscritti e quindi disponia- 
mo di forze che collaborano in- 
tensamente. Noi organizziamo 
ogni anno la Festa dell’Assun- 
ta che è la protettrice del nostro 
rione e nella circostanza pro- 
mozioniamo manifestazioni 
che ci consentono di raccoglie- 
re fondi che poi sono destinati 
ad opere di beneficenza. Fra le 
più significative ricordiamo la 
stampa del volume “‘Lo Spedale 
e la contrada del Boldesico ‘: 
un ‘opera scritta da Pierferdi- 
nando Previtali che ci ha per- 
messo di raccogliere la storia 
di questa zona. Un’altra opera- 
zione molto importante per noi 
è quella relativa alla dònazio- 
ne alla delegazione della Croce 
rossa di Grumello del Monte, 
della somma di 10 milioni per 
l’acquisto di un’autolettiga. 
Accanto a queste iniziative al- 

LOVERE - Le otto campa 
ne della quattrocentesca basi 
lica di Santa Maria in Valven, 
dra, a Lovere, rimarrannc 
mute almeno per alcuni mesi 
1 sacri bronzi hanno bisogne 
di un’urgente opera di manu 
tenzione. Due - la 4.a e la 5.a 

iL 
sono addirittura pericolan 

Ne dà notizia il prevosto dj 
Lovere, mons. Lucio Cuneo, 
che ha segnalato il ((caso» al- 
l’Amministrazione comunale, 
con i crismi dell’intervento 
non più procrastinabile. La 
Fabbriceria - spiega mons. 
Cuneo - «è pronta ad antici- 
pare i 13 milioni necessari al 
consolidamento del comples- 
so campanario, secondo le in- 
dicazioni fornite da una ditta 
specializzata di Chiari. Poi ab- 

biamo chiesto che la spesa, nel eletta abbia avuto una brusca 
giro di qualche anno, venga 
rimborsata dal Comune, pro 

manovra proprio mentre pro- 

prietario dell’edificio che con 
veniva l’auto, che, nonostante 

serva la parrocchiale)). 
il tentativo di evitarla, la urta- 
va. (a.m.) , 

La giunta ha discusso la 
((domanda)) di mons. Cunea 
nella seduta di lunedì scorso. 
Con quali risultati? «Abbiamo 
esaminato la vicenda - spie- 
ga l’assessore ai Lavori Pub- 
blici, arch. Roberto Pagani - 
e deciso di dare l’ok alla pro- 
posta del prevosto. Nello stes- 
so tempo abbiamo consigliato 
il fermo delle due campane pe- 
ricolanti, per prevenire inci- 
denti. La giunta si è impegna- 
ta a reperire i fondi da resti- 
tuire alla parrocchia)). 

Sincera 
commozione 

ad Albino 

Il preventivo per la sistema- 
zione delle otto campane -in- 
stallate nel primo dopoguerra, 
quando parroco di Lovere era 
mons. Lebini - prevede il lo- 
ro smontaggio, la sistemazio- 
ne di nuovi perni e nuovi sup- 
porti con piastre eviti di fis- 
saggio, la saldatura dei due 
bronzi pericola@, il bilancia- 
mento ex novo. E uno dei tanti 
interventi di «straordinaria» 
manutenzione che la storica 
basilica di Santa Maria abbi- 
sogna. L’umidità del sottosuo- 
1.0, in particolare, la minaccia. 
E allo studio degli ammini- 
stratori, oramai da qualche 
anno, un primo piano di inter- 
venti di recupero e restauro. 
Ma tutti questi progetti si 
scontrano con la penuria dei 
mezzi finanziari a disposizio- 
ne. Per ora si interverrà nei 
punti più delicati, ma il grosso 
del riconsolidamento dell’edi- 
ficio sacro richiederebbe cen- 
tinaia di milioni. Vale per la 
basilica di S. Maria quanto già 
detto e scritto per gli altri insi- 
gni monumenti loveresi. 

D. Vaninetti 

Urtata da un’auto 
BONATE SOTTO - Poteva 

andar peggio ma grazie alla 
prontezza di riflessi dell’auto- 
mobilista la signora Caterina 
Previtali di anni 58, residente 
a Bonate Sotto in via S. Quiri- 
EO, se la caverà in dieci giorni 
per trauma cranico ed esco- 
riazioni varie sul corpo. 

L’incidente è avvenuto ver- 
so le 11,15 sulla provinciale di 
via Vittorio Veneto, all’altezza 
jella «Provinciale Lombar- 
la». Sembra che la signora 
Previtali mentre era in bici- 

ALBINO - Profonto cordo- 
glio e viva commozione ha de- 
stato ad Albino la notizia della 
morte, avvenuta quasi con- 
temporaneamente, di due 
bambini abitanti rispettiva- 
mente tid Albino Capoluogo e 
Fiobbio. Pamela Nicoli, 10 an- 
ni, e Irnerio Vedovati 11 anni, 
questi i loro nomi, sono infatti 
deceduti nel giro di poche ore 
di distanza l’uno dall’altro tra 
la sera del 2 agosto e la notte 
tra il 2 e 3 agosto. Pamela, una 
bella bambina di 10 anni sof- 
friva da tempo di una grave 
malattia al sistema muscola- 
re, malattia aggravatasi alcu- 
ni mesi fa con il subentrare di 
una forma di morbillo. Que- 
st’ultima affezione l’aveva 
molto prostrata provocando- 
ne appunto la morte avvenuta 
giovedì mattina presso gli 
Ospedali Riuniti di Bergamo 
dove è stata composta la came- 
ra ardente. Il corpo della bam- 
bina sarà trasferito questa 
mattina alle 12 presso I’abita- 
zione dei genitori in via Tori- 
no n. 3 ad Albino Capoluogo. 1 
suoi funerali si svolgeranno 
nel pomeriggio, sempre di og- 
gi, alle ore 17,30. Irnerio invece 
abitava a Fiobbio di Albino in 
via Lunga n. 12 e da circa due 
anni soffriva di un male incu- 
rabile al cervello. Purtroppo, 
nonostante le assidue e conti- 
nue cure dei medici degli 
Ospedali Riuniti di Bergamo e 
al termine di un lento ma ine- 
sorabile calvario, il povero 
bambino è anch’egli deceduto 
presso la propria abitazione 
nella serata di mercoledì 2 
agosto. 1 suoi funerali si svol- 
geranno anch’essi oggi pome- 
riggio alle 16,30 nella parroc- 
chiale di Fiobbio. Entrambi 
questi episodi luttuosi hanno 
funestato le ultime giornate 
ad Albino lasciando nel più 
profondo dolore due famiglie 
conosciute e stimate. Anche 
«L’Eco di Bergamo)) è vicino ai 
familiari dei due bambini 
scomparsi esprimendo loro le 
più sentite condoglianze. @;.) 

Un gruppo di giovani di Boldesico. (Foto CORINI - Grumello del Monte) 

tre se ne sono aggiunte: i doni 
agli anziani in occasione della 
festa di S. Lucia, la realizza- 
zione della capanna a Natale, 
contributi per l’Armenia e al- 
tre opere assistenziali. Non di- 
mentichiamo poi la realizza- 
zione del campo di bocce all’in- 
terno della Casa di riposo del 
Boldesico, una struttura che 
viene utilizzata dagli ospiti e 
dai soci». 

Come si vede si tratta di un 
gruppo omogeneo che opera a 
fin di bene e conta fra i suoi so- 
ci diversi giovani integrati da 
qualche persona di mezza età 
che collabora intensamente. 
Per ricordare degnamente 
questo decennale è stata fatta 
coniare un’apposita medaglia 
in argento e bronzo sulle cui 
facciate campeggiano la chie- 
sa del Boldesico e lo stemma 
del Comune di Grumello del 
Monte. 

In occasione delle celebra- 
zioni alcune di queste meda- 
glie saranno offerte alle auto- 
rità civili, religiose e militari, 
a ricordo di questo decennale, 
mentre altre medaglie saran- 
no poste in venditaglla gente 
del Boldesico. Le manifesta- 
zioni in programma dall’ll al 
20 agosto sono molte e preve- 
dono funzioni relitiose e cul- 

Parco delle Orobie: va costruito 
e gestito dalle comunità locali 
Il segretario regionale della Dc, Gìanstefa- 
no Friìgerìo, ha ribadito che non può essere 
una operazione ìllumìnìstìco-centralìstìca del 
~Pirellone~~ - Le richieste della Dc lombarda 

le bollette dell’acquedotto 
de/ Serio 
Spett. Redazione, 

ricevo oggi 3 agosto a mezzo 
posta la fattura di acconto per 
il consumo di acqua semestra- 
le, emessa dall’Acquedotto 
della sponda sinistra del Se- 
rio, azienda consorziale con 
sede in Seriate. 

Fin qui niente di speciale. 
La mia perplessità, nasce 

invece dalla lettura del termi- 
ne di scadenza ((13.08.89)) e dal- 
la nota sottostante dove si dice 
che trascorso tale termine sa- 
ranno addebitati all’utente gli 
interessi bancari, le penalità 
di legge e le maggiori spese di 
esazione. 

Mi viene spontaneo il dub- 
bio che sia stata scelta apposta 
questa strana scadenza, in cui 
si può presumere che buona 
parte degli utenti siano assen- 
ti per ferie, per esigere quindi 
dai possibili ritardatari le mi- 
nacciate sanzioni. 

L’amministrazione di que, 
sta azienda non brilla certe 
per correttezza e buon senso 
considerato che vengonc 
emesse solo due fatture all’an 
no e che il periodo migliore 
per l’emissione non è certo il 
mese di agosto. 

Oltretutto un preavviso d 
soli 10 giorni in questo mese i 
al di fuori di qualsiasi logic: 
anche per il più ingenuo degl 
amministratori. 

È invece più facile pensari 
che sotto sotto ci sia un per 
verso disegno per far caderi 
in mora quasi tutti gli utenti 

Non mi rimane che augura 
re che alla testa delle aziendt 
di pubblici servizi venganc 
messe delle persone meno in 
genue oppure quantomeno ur 
po’ più serie. 

(segue la firma) 

Il segretario regionale della 
Dc lombarda, Gianstefano Fri- 
gerio, ha diffuso ieri una di- 
chiarazione sul Parco delle 
Orobie per puntualizzare la 
posizione del suo partito sulla 
recente approvazione da parte 
del Consiglio regionale. 

A parere di Frigerio «l’isti- 
tuzione del Parco delle Orobie 
costituisce una scelta forte- 
mente positiva in un disegno 
di riequilibrio territoriale del- 
la Lombardia e di valorizza- 
zione della qualità della vita. 
Bisogna però precisare alcune 
condizioni per dare più vigore 
a questo disegno: 

a) il vincolo di parco signifi- 
ca l’esigenza di una pianifica- 
zione unitaria di tutto il vasto 
complesso orografico; però 
non risponde in alcun modo 
alla tentazione antistorica ed 
elitaria di ritagliare un rifugio 
bucolico per piccoli clan bene- 
stanti, ignorando le giuste esi- 
genze di sviluppo e di crescita 
economica-sociale-culturale 
di una comunità che per secoli 

ha fatto sacrifici enormi su 
questi pendii. Quindi il vinco- 
lo di parco deve essere uno 
strumento per organizzare e 
per dare contenuti allo svilup- 
po di questa comunità; 

b) costruire e gestire un di- 
segno di parco non può essere 
una operazione illuministi- 
co-centralistica, realizzata dai 
centri studi milanesi o dagli 
uffici del Pirellone; il Parco 
deve essere costruito e gestito 
dalle comunità locali, dalle lo- 
ro organizzazioni e dalle loro 
istituzioni; 

c) la Regione deve sostenere 
in modo incisivo, sul piano fi- 
nanziario, la montagna ed in 
modo particolare le aree sotto- 
poste a vincolo; 

d) la Regione deve forte- 
mente sburocratizzare i suoi 
processi di pianificazione e di 
controllo dei vincoli ambien- 
tali (legge Galasso), settore in 
cui sono maturati gravi ritar- 
di; 

e) la cultura dei parchi deve 
riguardare anche la cintura 
milanese (Parco Sud) dove in- 
vece alcune amministrazioni 
frontiste stanno portando 
avanti sbrigative operazioni 
di cementificazione)). 

invece, sperando che alla fine 
qualche santo avrebbe con- 
vinto il governo a fare rinvia- 
re tutto, se n’era andato in va- 
canza tornando proprio in 
questi giorni. Pagherà in ri- 
tardo con quel che segue... 

Se dunque il periodo legale 
si è chiuso, nemmeno a Trevi- 
glio si è conclusa la vicenda 
Iciap; al di là delle facezie con 
le quali una specifica catego- 
ria ha voluto stigmatizzare la 
nuova imposta, sta la presa di 
posizione di alcuni ordini pro- 
fessionali e di organizzazioni 
sindacali, secondo i quali biso- 
gna muoversi uniti e concordi 
per far comprendere al legi- 
slatore che quella dell’Iciap è 
una imposta da rivedere, da 
riformulare. 

l Per rifiuto al servizio 
militare di leva, è stato asso- 
ciato al carcere di Peschiera, 
un giovane di Gandino, colpi- 
to da ordine di carcerazione 
emesso dalla procura militare 
di Torino. 

turali. Antonio Beni 

@Un bimbo di poco più di due 
anni, Nicola Scotti, domiciliato 
n via Delle Roveri 15 a Pontera- 
tica, sfuggito per pochi attimi 
d’attenzione dei familiari men- 
;re stavano camminando lungo 
iria Turisana, è stato urtato e 
zettato a terra da un’auto. 

Taleggio: riguarda 
anche le 4 frazioni 
Sig. Direttore, 

nel ringraziare il suo gior- 
nale, che tramite l’opera at- 
tenta e professionale di chi 
scrive per la nostra zona, ha 
contribuito a portare alla pub- 
blica conoscenza le opere e la 
vita comunitaria di Taleggio, 
ci permetta di puntualizzare 
che, contrariamente a quanto 
compare nell’articolo firmato 
Bianchessi del 31 luglio 1989, 

le manifestazioni turistiche 
promosse dal Comune non si 
riferiscono alla sola frazione 
Sottochiesa ma al Comune di 
Taleggio inteso nel complessa 
delle quattro frazioni di Olda, 
Peghera, Pizzino e Sottochie- 
sa. 

Con ossequi. 
Angelo Curnis 

sindaco di Taleggio 

Lo sport dopo il ,servizio 
gli agenti della Questura Due minorenni 

sorpresi 
a rubare 

PARATICO - Due slavi, di 
16 e 17 anni, sono stati arresta- 
ti ieri notte dai carabinieri di 
Capriolo, dopo essere stati 
sorpresi nell’abitazione del 
sig. Cesare Mazzocchi, dove si 
erano introdotti in assenza del 
proprietario per compiervi un 
furto. 

1 due giovani, dopo una bre- 
ve sosta alla locale caserma 
dei carabinieri, sono stati tra- 
sferiti al carcere minorile di 
Brescia a disposizione della 
magistratura. 

Ad informare i carabinieri, 
verso la mezzanotte, che nel- 
l’abitazione della famiglia 
Mazzocchi vi erano alcuni sco- 
nosciuti, erano stati alcuni vi- 
cini di casa svegliati da rumo- 
ri sospetti proveniente dal- 
l’appuntamento che avrebbe 
dovuto essere vuoto. 

la questione dei parcheggi 
del1 ‘art. 1139 cod. civ.). 

b) Tale diritto, però, non è 
assoluto: è infatti possibile che 
una cosa comune non sia su- 
scettibile di uso da parte di tut- 
ti i condòmini (ad esempio, ap- 
punto, un cortile insufficiente 
per le auto di tutto il condomi- 
nio). 

In tal caso si deve evitare un 
uso diretto, ma ((selvaggio)), del 
cortile (ed è un obbligo dell’am- 
ministrazione - ai sensi del- 
1 ‘art. 1130 c. 1 n. 2 del cod. civ. 
- disciplinare l’uso delle cose 
comuni in modo che sia assicu- 
rato il migliorgodimento a tut- 
ti i condòmini) e si può riwrre- 
re all’uso c.d. indiretto, per 
esempio con le rotazioni 0 i tur- 
ni. 

c) Non è invece possibile - 
senza un accordo di tutti gli in- 
teressati - attribuire la facol- 
tà di parcheggio (neppure a ti- 
tolo di locazione) ad alcuni sol- 
tanto tra i condòmini (esclu- 
dendone altri). 

Alla redazione del giornale 
«Eco di Bergamo» 

sono proprietario di un ap- 
partamento in un condominio 
del quale fanno parte anche 
altri 72 condòmini. 

Metà dei condòmini è titola- 
re di un garage, mentre la ri- 
manente metà non ha nemme- 
no diritto al posto auto. 

Questi ultimi posteggiano le 
loro auto notte e giorno in tut- 
ti gli spazi vuoti del condomi- 
nio. Possono farlo? e in caso 
positivo dovrebbero pagare 
l’abuso all’amministratore? 
Grazie. 

I.S. via Autostrada 

Il problema del parcheggio 
nel cortile condominiale o è 
previsto e disciplinato dal re- 
golamento condominiale, op- 
pure va risolto tenendo conto 
di alcuni principi, ormai con- 
solidati in giurisprudenza: 

a) Tutti i condòmini hanno 
diritto al1 %so delle parti comu- 
ni (art. 1102cod. civ., per effetto 

Gli agenti del Gruppo sportlvo della Polizia di Stato di Bergamo davanti alla nuova Questura, con i 
caratteristici zainetti che li contraddistinguono. 

Agosto, tempo di vacanze. 
Ma non per tutti e tanto meno 
per gli atleti del Gruppo spor- 
tivo della polizia di Stato di 
Bergamo che, terminata da 
qualche tempo la stagione 
«agonistica)), si stanno ormai 
preparando per affrontare 
con profitto quella nuova, che 
prenderà il via tra non molto. 

Alle sorti del Gruppo sporti- 
vo si interessa in particolar 
modo anche il questore, dott. 
Santo D’Aquino, sempre mol- 
to sensibile ai problemi che 
man mano il Gruppo deve af- 
Contare, e disponibile per cer- 
care di risolverli. 

A dare una mano perché 
tutto funzioni per il verso giu- 
sto anche il comm. Viotti della 
xSti1 Camin)) di Gorle, il tav. 
Mtieis della «Framan) di Co- 
sta di Mezzate, e la ((Tecni- 
pav», che in pratica sponsoriz- 
mo (se così si può dire) l’atti- 
vità del Gruppo sportivo della 
polizia di Stato bergamasca. 

Domenico Tambone (un po’ 
11 factotum di tutta l’organiz- 
mione), Alfonso Feliti, Mario 
Jallo, Pietro Giuffrida, Ales- 
;io Todeschini, Luigi Suagher, 
Giovanni Sana, Elio Carmina- 
1 e Lino Rapizza sono gli atleti 
:el Gruppo che prendono par- 
:e ad un numero notevolissi- 
no di manifestazioni, e non 
soltanto nel territorio della 
3ergamasca, ma anche fuori 
-egione. 

Recentemente, per esempio, 
rambone e compagni hanno 
Ireso parte alla «lOO chilome- 
.ri del Passatore», da Firenze 
t Faenza, una delle marce sen- 
a dubbio tra le più prestigio- 
;e in questo genere di manife- 
stazioni. 

Gli impegni degli apparte- 
lenti al gruppo, anche quelli 
apparentemente più facili, so- 
io al contrario sempre molto 
lif&ili, in quanto il duro lavo- 
l o dell’allenamento viene 
ivolto una volta terminato il 
servizio, nel pieno rispetto del 
ralore sportivo delle manife- 
stazioni alle quali gli agenti 
lartecipano, e sempre con 
)uonissimi risultati. 

Arrestato con due favoreggiatori 

II latitante reagisce 
Una revolverata 

lo ferisce al piede Un miliardo 
il gettito 

Iciap a Treviglio 
TREVIGLIO - Il gettito del- 

I’Iciap a Treviglio ha superato 
il miliardo di lire. Il Comune 
aveva spedito circa 2000 avvisi 
ma non è ancora stato appura- 
to se tutti abbiano provveduto 
a pagare ed a presentare i ri- 
spettivi moduli agli uffici co- 
munali. 

Qualcuno degli interessati 
ha pagato proprio allo scadere 
dell’ultima ora; qualche altro, 

Con il Cola0 veniva arresta- 
to anche un altro giovane, 
Giovanni Piromalli, 25 anni, 
calabrese di nascita domici- 
liato a Pioltello, che si trovava 
in compagnia del latitante e al 
quale aveva affidato la pro- 
pria vettura. 

CASSANO D’ADDA -Un 
colpo di pistola, che lo ha rag- 
giunto ad un piede, ha messo 
fine alla latitanza di un pre- 
giudicato, Francesco Colao, di 
31 anni, un calabrese di Piol- 
tello, evaso dal carcere di Mi- 
lano il 22 luglio socrso. 

Il giovane, detenuto per ra- 
pina e tentato omicidio, si era 
reso irreperibile approfittan- 
do della sua condizione di se- 
milibertà che lo costringeva a 
rientrare in prigione solo per 
dormire. Giovedì mattina i mi- 
liti della compagnia di Cassa- 
no venivano a sapere che il la- 
titante aveva trovato rifugio 
in un’abitazione di Carugate. 

Una decina di carabinieri 
raggiungevano l’abitazione, 
intestata a Giovanni Bellavia, 
30 anni, siciliano, e vi faceva- 
no irruzione, senza però tro- 
vare il ricercato. Nell’apparta- 
mento tuttavia, c’erano ine- 
quivocabili tracce del Colao 
ed una pistola «Beretta 7,65» 
con matricola limata. Mentre 
il titolare dell’appartamento 
veniva arrestato per favoreg- 
giamento e per la detenzione 
dell’arma, un informatore (pa- 
re si tratti di una donna), av- 
vertiva i carabinieri, con una 
telefonata, che il Colao era in 
un bar di S. Agata Martesana 
frazione di Cascina de Pecchi. 

Effettivamente veniva ri- 
trovato nel locale, ma alla vi- 
sta dei militari impugnava un 
grosso revoler. Un carabinie- 
re gli sparava alle gambe un 
colpo di pistola per cui il ricer- 
cato si arrendeva. Ricoverato 
all’Ospedale di Cassano d’Ad- 
da, guarirà in 20 giorni. 

SADAT0 APERTO TUlTO &OIORm 
Il mercato della Malpensata 

struttura irrinunciabile nella 
prospettiva della realizzazione 
della nuova sede Inps. 

Si può capire la preoccupa- 
zione del presidente Monari. 
Ma tuttavia se nell’articolo 
non sono stati affrontati i pro- 
blemi conseguenti al1 ‘autoasi- 
lo sotto piazzale della Malpen- 
sata - mercato, riassetto ur- 
banistico, viabilità - questo 
non significa che non siano 
presenti. 

Del resto, quella delparcheg- 
gio, è per ora soltanto un’ipote- 
si: se dovesse prendere consi- 
stenza, la questione del merca- 
to si porrà automaticamente e 
dovrà pertanto essere @fronta- 
tu. 

A questo proposito mi preme 
anche ricordare che gli ammi- 
nistratori - Ripamonti per 
l’Urbanistica e Salvioni per il 
Commercio -già accennaro- 
no alla opportunità di riorga- 
nizzare le aree dei mercati con 
l’intento di valorizzare questa 
attività, anche attraverso loca- 
lizzazioni più idonee. 

Se ciò dovesse avvenire, c’è 
da credere che gli operatori del 
settore verranno direttamente 
winvolti. 

Sul1 ‘argomento si potrà co- 
munque tornare. Non è il caso, 
quindi, di farsi prendere anzi- 
tempo dallo sconforto. (G.Fr.) 

OCaduto accidentalmente 
dalla moto mentre rincasava, 
Marino Lodetti ha riportato la 
sospetta frattura del pfxone sini- 
stro. 

Pregiatissimo sig. Direttore, 
sono rimasto molto meravi- 

gliato e deluso dell’articolo 
scritto su «L’Eco di Bergamo)) 
mercoledì 2 agosto trattante il 
tema di un parcheggio sotter- 
raneo che potrà essere realiz- 
zato nel piazzale della Malpen- 
sata. 

L’articolo, a firma di Gior- 
gio Francinetti, non fa alcun 
cenno sul fatto che sul piazza- 
le della Malpensata, ogni lune- 
di, si svolge il mercato più im- 
portante della città e della pro- 
vincia, con una presenza di 
240 operatori ambulanti. 

Eppure (ci scusi se pecchia- 
mo di presunzione), un merca- 
to di siffatte dimensioni non 
può passare inosservato al 
punto di non meritarsi un cen- 
no nel contesto dell’articolo 
per i problemi che sorgeranno 
qualora il Comune di Berga- 
mo decidesse di realizzare il 
parcheggio. 

1 migliori e distinti saluti. 
Rino Monari 

presidente Fiva 
Federazione ambulanti 

L’articolo in questione ha in- 
teso soltanto mettere in eviden- 
za un problema - quello del 
parcheggio nella zona della 
Malpensata 2 che appare una 
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Case i n festa 
CONTIAUTO 
CONCESSIONARIA HHHH m CORTENUO- 

VA - Festa 
grande domani 
per Lucia Vez- 
Zoli in Recana- 
ti. Le primave- 
re, 85, per lei 
sono ancora 
poche. Tanti, 
anzi tantissimi 

saranno gli auguri che i 9 figli, 
nipoti (46) e pronipoti (9) por- 
geranno alla loro carissima 
Lucia. 

CURNO - Via Dalmine, 6 - Tel. 035161.14.84 
CISANO BERGAMASCO - Via Milano, 9 - Tel. 035/78.32.32 

MARCA MODELLO ANNO COLORE GAR OPT 

FIAT 
FIAT 
FIAT 
FIAT 
FIAT 
FIAT 
LANCIA 
SUZUKI 
BMW 
RENAULT 
VOLKSWAGEN 
VOLKSWAGEN 
VOLKSWAGEN 

Panda 4x4 
Regata 70 super 
Regata W.E. D.S. 
Panda 30 
Uno T LE. 
Croma 2000 CHT 
Prisma 
4x4 
320 
5 turbo 
Golf 1600 
Polo 
Golf GTD 

1965 verde 
1966 metallizzata 
1966 quarzo 
1963 bianca 
1967 metallizzata 
1969 metallizzata 
1963 metallizzata 
1966 nero 
1966 oro metall. 
1967 bianca 
1966 rossa 
1984 rossa 
1967 bianca 

meccanica 
meccanica 
meccanica 
meccanica 
meccanica 
meccanica 
commerciale 
commercale 
meccanica 
commerciale 
meccanica 
commerciale 
tetto apribile 

BELOTTI-BONFANTI - Nel- 
la parrocchiale di Almenno S. 
Bartolomeo, padre Giancarlo 
Mazzoleni, cappuccino, ha be- 
nedetto le nozze di Giordano 
Belotti e Annamaria Bonfanti. 
Testimoni per la sposa: il co- 
gnato Carlo Pasta e il nipote 
Walter Tosato; per lo sposo: la 
sorella Orietta e il cognato 
Giambattista Pansa. 

SAN GIOVAN- 
NI BIANCO - 
Compie oggi 80 
anni la signora 
Antonietta 
Gozzi Angelo- s$+m- , k ni. Tanti augu- 

, ri cari di un av- 
venire sereno 
dalla figlia, 

nuora. ninoti. 


